



Regierungsratsbeschluss vom 14. Dezember 2021

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Collegium Musicum Basel Konzerte «Grosse Gefühle – Grosse Stimmen» und «Fazil Say!»

P211718

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Collegium Musicum Basel für die Konzerte «Grosse Gefühle – Grosse Stimmen» und «Fazil Say!» (September 2021 und Juni 2022) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 65'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Konzerte des Collegium Musicum Basel im September 2021 und Juni 2022 im Rahmen seines Jahresprogramms einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 65'000 Franken bewilligt. Das Orchester Collegium Musicum Basel steht unter der musikalischen Leitung des Dirigenten Johannes Schlaefli und konzentriert sich auf Werke der Klassik und Romantik. Das Konzert «Grosse Gefühle – Grosse Stimmen» beinhaltet Werke von Franz Schubert, Bedřich Smetana und Antonín Dvořák. Als Solisten treten Maya Boog (Sopran) und Ruben Drole (Bariton) auf. Am Konzert mit dem Titel «Fazil Say!» interpretiert der Pianist Fazil Say sowohl ein eigenes Stück als auch Werke von Piotr Ilych Tschaikowsky, Carl Maria von Weber und Robert Schuman.

